



Antwort zur Anfrage Nr. 0906/2025 der 50 - Amt für soziale Leistungen betreffend **Zum Projekt „beSITZbare Stadt,,**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wie viele Bänke mit Rückenlehne und Armlehnen sind seitdem in den Stadtteilen und in der Innenstadt aufgestellt worden?
Bitte um Auflistung nach Stadtteilen.**

Seit Beginn des Projektes Besitzbare Stadt sind in folgenden Stadtteilen spezielle Senioren-
bänke aufgrund von entsprechenden Hinweisen aufgestellt worden:

Bretzenheim 3 Bänke; Drais 1 Bank; Finthen 2 Bänke; Gonsenheim 5 Bänke; Hartenberg/Münchfeld 3 Bänke; Mombach 7 Bänke; Neustadt 2 Bänke;

Wenn weitere Hinweise auf spezielle Seniorenbänke gemeldet werden, können diese auch nach positiver Prüfung des Standortes umgesetzt werden.

2. Gibt es inzwischen einen Standplan der Bänke in Mainz?

Es gibt aktuell eine Auflistung aller Bänke im Stadtgebiet nach Straßen sortiert.

3. Wenn nein, warum nicht?

Des Weiteren sind fast alle Bänke auch in der Stadtgrundkarte eingemessen und dargestellt. Eine konkrete Visualisierung von Bänken oder der speziellen Seniorenbänke ist zur Zeit nicht möglich und kann frühestens nach Umstellung auf ein neues geographisches Informationssystem in ca. zwei bis drei Jahren erfolgen.

Mainz, 23.06.2025

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete